

Jeunes



EN 6ÈME, LA PROFESSION DE FOI ?...

Pour ceux qui s'en sentent prêt et qui le désirent, l'année de 6^{ème} est traditionnellement celle où les jeunes peuvent prononcer leur foi solennellement en présence de leurs frères chrétiens.

Ceux qui le désirent peuvent démarrer un cheminement dans ce sens qui comprendra des rencontres et un week-end.

Ce parcours débutera un dimanche, avec une matinée avec les parents et les enfants le dimanche 13 décembre 2009.

Pour plus de renseignements : contacter Marie-Christine Richard au 02 51 13 70 77 ou par courriel : richardmari@wanadoo.fr